



PACO UMBRAL

recibió el Premio Cervantes

Madrid

El escritor español Francisco Umbral recibió ayer, de manos del rey Juan Carlos, el Premio Cervantes de Literatura, máximo galardón de las letras hispanas, por su contribución a la renovación y creación del lenguaje. La solemne ceremonia que tradicionalmente tiene lugar en el aniversario de la muerte del autor de "El Quijote", se celebró en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá de Henares, la localidad madrileña donde nació Cervantes en 1547.

El nuevo premio Cervantes, que recibió un premio de 800 mil dólares, es un autor prolífico - que ha publicado más de cien obras, entre ellas, "Mortal y rosa", o las "Ninfas" - que alterna su labor periodística con una variada

dedicación narrativa.

Lejos queda la polémica que suscitaron algunos escritores acerca de la concesión del Premio a Umbral y de la que éste no quiere ni ha querido nunca hablar u opinar.

En vísperas de la ceremonia, el escritor reconoció en una entrevista con la agencia EFE, que se siente "emocionado y algo nervioso", porque con el Cervantes se cumplen "todos los objetivos que me había propuesto".

"En cierta manera supone el fin, después, no sé qué haré" dijo el narrador cuyo verdadero nombre es Francisco Pérez Martínez.

Umbral aseguró que a sus 65 años, ya puede morirse tranquilo, que no es ambicioso y que nunca ha pensado en el Nobel.

Diez relatores de viajes [artículo] Enrique Ramírez Capello.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramírez Capello, Enrique

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Diez relatores de viajes [artículo] Enrique Ramírez Capello. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)